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古典元素随处可见

民用家具仍然是本次展

会的主旋律
!

在现代设计馆
"

现代家具馆
"

欧式古典馆
"

中

式古典馆
"

藤制家具馆
"

家居

饰品馆
"

餐桌椅馆
"

橱柜馆
"

软体家具馆
!

你都不难发现

民用家具的影子
#

除了顾家

工艺等国内一线品牌外
!

来

自美国的
!"#$%&

"

新加坡的

'( )*"+&$*

"

德国的
,-.*/0*1

"(23

等国际品牌也在展会上

高调亮相
$

意大利沙发制造

商
45+677( 8

及
94:;4<=

参展
!

94:;4<=/

更首次推

出 奢 侈 品 牌
>(?@533( 8

AB?.758

系列
$

在参观过程中
!

记者发

现
!

无论是中式的还是西式

的家具都大打古典牌
!

古典

风在
CDDE

年又卷土重来
$

造

型雅致的各种仿古家具
!

流

露出浓浓的书卷气
%

欧式仿

古家具则采用大量的金属镶

边和雕花装饰
!

显得富丽堂

皇
%

而具有民俗风情的家具
!

也大都加入做旧工艺
$

在华

古雅艺的展台
!

从盛唐花到

清回韵
!

新式复古家具通过

古典与现代的完美结合
!

让

人充分领略了中国传统文化

的精髓
$

自然材质大行其道

环保是家具行业永恒不

变的话题
!

在这次展会上
!

纯

天然的材质如藤
&

竹
&

实木等

大行其道
%

另外
!

一些玻璃
&

钛金属和布艺等材料制作的

家具
!

也被纳入了环保的范

畴
$

记者在展会上发现
!

一

些国外的买家对藤
&

竹家具

等都很感兴趣
$

比如在藤之

杰的展台前
!

外国买家始终

络绎不绝
$

为了满足不同人

的需求
!

藤之杰以藤为原

料
!

演绎了多种不同的家具

风格
!

有的现代
!

有的古

典
!

有中式
!

有欧式
!

还有

许多摇椅
!

具有浓厚的东南

亚风情
$

展会上还有不少品牌以

原木等为主材
!

并通过造型

别致的设计
!

吸引眼球
$

据

悉
!

复杂造型的家具逐渐被

人遗忘
!

繁琐的装饰也慢慢

被淘汰
!

简约和超简约的家

具风格将在国内市场更为流

行
$

此外
!

一些看似简约的家

具正在增加设计成分和科技

含量
$

快报记者 王燕
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今年以来
!

房地产市场整

体疲软
!

全国楼市成交量明显

下滑
!

作为楼市下游的家具市

场受到了很大的冲击
!

家具市

场增长放缓也已成为不争事

实
$

如何进一步规范家具市

场
!

清除违规操作
'

如何在市

场滑坡时迎难而上
!

突出重

围
'

F

月
CG

日
!

由南京家具行

业协会和现代快报
(

居家
)

周

刊主办
!

红太阳集团承办的

*

家具业发展高峰论坛
+

将邀

请家具行业专家和国内一线

主流品牌厂商
!

共同探讨家具

市场面临的挑战和机遇
$

今年
C

月
CC

日
!

快报

(

居家
)

报道了国家质检总

局从一季度起在全国范围内

开展包括装饰材料
"

涂料
"

油

漆
"

家具等
HD

类产品的集中

整治消息
!

其中建材
"

家具行

业的质量问题是整治的重

点
!

而重中之重就是检查其

中有害物质的超标问题
$

C

月

CI

日
!(

居家
)

启动
*

绿丝

带
,

家具质量百日行
+

活动
!

全面跟踪报道南京家具市场

的不规范行为
!

曝光违规品

牌
!

为消费者合理维权
$

在采

访中
!

记者了解到
!

基本上没

有厂商按照家具强制性标准

主动出示或提供家具使用说

明书
!

而消费者也缺乏对相

关标准的了解和认识
$

在
F

月
CG

日的高峰论坛上
!

我

们将对在百日维权活动中

脱 颖 而 出 的
HD

大 诚 信 品

牌
!

授予
*

绿丝带
+

优秀家

具品牌称号
$

自
E

月初开始
!

由于原

材料和劳动力成本的增加
!

家具厂商不得不对价格进行

谨慎的调整
!

但又害怕幅度

过大会失去客源
!

这样的矛

盾是目前大多数品牌面临的

共同难题
$

论坛上
!

我们将邀

请近
CDD

家家具厂商代表及

大区总代理
"

一级经销商以

上的商家参与家具高峰论

坛
!

共商在困境下如何练就

一身百折不挠的抗击打能

力
$

南京家具行业协会秘书

长徐长林说
-*

我们看到
!

国

内有一些小企业支撑不住关

门歇业了
!

有一些企业又在

忙着转型
$

其实
!

在遭遇困难

的初期
!

我们还是应该多一

些冷静的思考
!

中国家具企

业要走的道路还很长
$ +

快报记者 童婷婷
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买大自然地板送黄山三日游

!"#

到高淳游老街吃土菜看工地
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